

Destination Corbières Salanque Méditerranée



COMMENT VENIR

- EN VOITURE**
- Autoroute A9 - Axe Montpellier <-> Espagne
 - Autoroute A61 - Axe Narbonne <-> Toulouse
- EN TRAIN** : Gare de Perpignan, ou Lézignan Corbières
- EN AVION** : Aéroports de Perpignan, Béziers, Carcassonne, Toulouse ou Montpellier

LÉGENDE

- Sites et Musées
- Points de Vues Remarquables
- Dégustation & Vente de vin
- Bars & Restauration
- Brasserie
- Boucles Randonnées Pédestres
- Sites Parapente
- Rando Quad
- Activité Équestre
- Circuits VTT / VTTAE Itinéraire/prestataire
- Voie Cyclotourisme
- Baignade Surveillée
- Station Service
- Distributeur Bancaire
- Office de Tourisme
- Aéroport
- Gare
- Gare Train Rouge du Pays Cathare et des Fenouillèdes
- Sentier cathare GR367
- GR36 et Tour de la montagne de Tauch
- Ronde au cœur des Corbières
- Voie Verte

DISTANCES

- FORTERESSE DE SALSES - MÉMORIAL VERS QUÉRIBUS PEYREPERTUSE → 40min
- FORTERESSE DE SALSES - MÉMORIAL VERS CHÂTEAU D'AGUILAR → 35min



Toutes les infos

Bureau d'Information Touristique de Cucugnan
 2 route de Duilhac | 11350 CUCUGNAN
 Tél. 04.68.45.69.40
 info@corbieresroussillontourisme.com

Suivez-nous !

corbieres_mediterranee

Destination Corbières Salanque Méditerranée
 @corbieresmediterranee



Nos 21 pépites !

♀ CLAIRA

Le Moulin



Le Moulin à vent de La Torre se serait laissé emporter par le temps, si une poignée d'hommes et de femmes ne s'était mobilisée pour lui redonner vie. Restauré pour la production de farine de blé "bio" 100% locale, il a permis d'associer à cette reconquête agricole, la reconquête du patrimoine catalan... de quoi tenir notre meunier bien éveillé !

♀ DURBAN CORBIÈRES

Le château



Vous êtes à Durban Corbières, levez les yeux, le château surplombant le village vous invite à la promenade. Transformé en carrière de pierre jusqu'à la fin du XIX^e siècle, ne subsiste que la face nord du bâtiment principal, une tourelle ronde d'escalier et une tour carrée, contournez-le et appréciez la beauté de son histoire !

♀ FITOU

Les Capitelles



Si Fitou est connu pour ses vins du même nom, il l'est beaucoup moins pour son impressionnant ensemble de Capitelles et c'est bien dommage, car 284 de ces abris de pierres sèches ont été recensés autour de la commune. Au XIX^e siècle, ils servaient d'abris aux paysans et bergers, aujourd'hui on vient les découvrir au gré d'une balade au départ du village dont les vedettes sont les "capitelles jumelles", uniques sur la région.

♀ MAISONS

Le Lac



Depuis le village, un simple kilomètre de marche et vous êtes au plan d'eau de Maisons. Son aire de détente vous invite au lâcher prise. De l'ombre pour se reposer, du soleil pour lézarder, et de l'eau pour s'amuser. Les ingrédients indispensables pour une après-midi réussie !

♀ PAZIOLS

L'église Saint Félix



Depuis son promontoire, elle accroche le regard, souveraine imposante. Arpentez les ruelles du village à sa conquête, passez l'arcade et la calade empierrée, longez les murailles du fort, elle est là, massive, avec ses airs de clocher mexicain comme l'a chanté Claude Nougaro. Amoureux de Paziols, il fit illustrer une plume d'ange dans la nef... écoutez... le silence d'émotion ! Au grand air, une vue à 180° sur le vignoble, Tuchan, le château d'Aguilar et les rochers de Vingrau.

♀ SALSES-LE-CHÂTEAU

La Forteresse de Salses



À Salses-le-Château, vous tomberez sous le charme de la Belle aux origines espagnoles, édifiée au XVI^e siècle pour garder l'ancienne frontière entre la France et l'Espagne. Son architecture impressionnante vous séduira autant que les points de vue remarquables qu'elle vous offre sur les étangs de Salses et les Corbières maritimes.

♀ TUCHAN

Le château d'Aguilar



À 2 km du village de Tuchan, le château d'Aguilar, nid d'aigle perché sur son mamelon rocheux, veille sur le vignoble du Haut Fitou. Son ascension facile vous amène en quelques minutes découvrir un panorama exceptionnel sur la plaine viticole entourée du Mont Tauch, des falaises calcaires de Vingrau, la tour de Tautavel et en fond le fameux Canigou, montagne sacrée des Catalans ! Pour ceux qui souhaitent se dégourdir les gambettes, le sentier 360° Aguilar fait une boucle d'1h autour du château avec de supers spots photos !

♀ CUCUGNAN

Château de Quéribus



A 3km du village de Cucugnan, renommé pour son Curé, le château de Quéribus, véritable citadelle du vertige culmine à 728m et plante un décor somptueux. Votre souffle est coupé non pas par les 10 min de grimpettes mais par la vue imprenable à 360° des Pyrénées à la Méditerranée. Vous êtes bien au sommet du dernier bastion de la résistance Cathare.

♀ EMBRES ET CASTELMAURE

Chapelle Saint Félix



La chapelle Saint Félix, dans son écrin naturel, nichée au cœur des chênes verts et des falaises de calcaire, garde ce charme et cette sincérité des chapelles rurales champêtres. A proximité, vous êtes déjà imprégné d'un sentiment de paix et de tranquillité, une sensation de profondeur, de confiance et de bien être...

♀ FRAISSÉ-DES-CORBIÈRES

Le Hibou



Ne soyez pas étonnés de retrouver ce drôle d'oiseau un peu partout dans Fraissé des Corbières. C'est un petit clin d'oeil au surnom "Le Hibou" ("Chots" en Occitan), donné aux Fraissiens. Peut-être pour la symbolique de la sagesse, la connaissance et le changement. Autant d'arguments pour venir découvrir ce charmant village des Corbières.

♀ MONTGAILLARD

Le Lavoir



Témoin du passé de nos villages et du savoir-faire de nos ancêtres, ce beau lavoir en pierre situé sur la place du village de Montgaillard coule des jours heureux sous les platanes. Les clapotis de l'eau, le chant des oiseaux et la belle vue sur le Mont Tauch créent une ambiance bucolique qui invite à une pause, un moment de quiétude.

♀ PIA

Notre Dame de la Salut



Belle et massive, l'église de Pia surgit et attire le regard depuis le centre ville. Elle est dédiée à Saint Cyr et sa mère Sainte Julitte, tous deux martyrisés en Cilicie vers 230. Au moyen-âge, son culte invoque le petit martyr pour soigner les enfants malades, il est fêté le 16 juin. Une visite incontournable pour votre plus grand plaisir !

♀ SAINT JEAN-DE-BARROU

Le panneau



Le message est clair, mais pas d'actualité bien entendu ! Il fait écho à la terrible crise viticole qui déclencha la révolte des vignerons du Midi en 1907. Une carte postale de l'époque représentant la première maison du village ainsi parée, a fixé pour toujours le témoignage de la résistance et de la lutte des vignerons de Saint Jean-de-Barrou face à l'injustice et la misère.

♀ VILLENEUVE-LES-CORBIÈRES

Notre Dame de la Récaoufa



Depuis le village, la montée est rude, 4km d'effort pour atteindre le sommet ! À 376 mètres d'altitude, c'est LA rencontre. Avec Sainte-Raphine d'abord, la statue érigée et avec le panorama grandiose surtout. Port-la-Nouvelle et la Mer Méditerranée d'un côté, le Canigou enneigé de l'autre. Et tout autour, le calme plat... La pause est méritée !

♀ DUILHAC-SOUS-PEYREPERTUSE

Château de Peyreperouse



Le château de Peyreperouse, énorme vaisseau de 300m de long posé sur sa roche calcaire, plante le décor. Du haut de ses 800m d'altitude, il attire inévitablement votre attention. C'est parti, prenez le billet d'entrée, 20 min de montée et vous êtes hors du temps ! Chemin de ronde, mâchicoulis meurtrières... les différentes salles aux vieilles pierres vous mènent au pied de l'immense escalier de Saint Louis. En haut, la chapelle San Jordi vous offre un fabuleux panorama sur la nature sauvage préservée des Corbières !

♀ FEUILLA

Le moulin de Calé



Dominant le village, le moulin de Calé veille sur lui et accueille les visiteurs venu depuis la Méditerranée. L'on murmure que son nom lui viendrait de l'habitude qu'auraient pris les charrettes de se "caler" contre lui pour ne pas dégringoler jusqu'en bas... Les promenades alentours permettent de découvrir une faune et une flore remarquables, et des vestiges historiques blottis dans les contreforts des Corbières Maritimes.

♀ FONTJONCOUSE

Le Mont Saint Victor



Affûtez vos mollets, à partir du col, vous cheminez vers le sommet du Mont Saint Victor à travers vignoble, garrigue et roches calcaires. Si vos jambes se mettent à chauffer autant que le soleil d'été, c'est que vous êtes presque arrivés. L'immensité des Corbières d'un côté, la Méditerranée de l'autre, les crêtes des Pyrénées bien dessinées, c'est certain, vous êtes au sommet !

♀ PADERN

Le château de Padern



Depuis la route, le château de Padern capte le regard. Accroché au rocher, il surplombe fièrement le village construit en amphithéâtre. Vous arpentez les ruelles étroites, 4 chicanes et vous êtes à la chapelle St Roch. Un sentier bucolique en sous-bois incite à fournir un dernier effort... enivrés par le parfum de la garrigue, vous apercevez l'édifice. Une invitation à la pause, un moment pour apprécier la nature qui vous entoure.

♀ ROUFFIAC-DES-CORBIÈRES

Un coin sur le Verdoublié



À Rouffiac des Corbières, quand la chaleur se fait trop pesante, le Verdoublié qui coule au pied du village, vous offre la possibilité d'une baignade dans un cadre naturel avec vue sur le château de Peyreperouse. Le reste du temps on peut également venir y flâner, se reposer un moment sur les bancs au bord de l'eau et admirer... Un joli lavoir couvert se trouve juste à côté et mérite une petite halte.

♀ SOULATGÉ

Ruelles



Pour une balade bucolique direction Soulatgé. Si son pont invite à une pose sur le Verdoublié, ses ruelles sont propices à la flânerie et à la découverte d'artistes. Tous les mercredis soir, le village s'anime autour de son bar à bières et son marché bio. Autant de bons moments que vous saurez apprécier.

♀ VILLESÈQUE-DES-CORBIÈRES

Les gorges de Ripaud



Les gorges de Ripaud, LA porte d'entrée des Corbières. Ici, l'aventure commence. Entre garrigue et roches calcaires, la rivière se fraye un chemin et vous offre un des plus beaux spots de baignade en eau naturelle.